



La moción se centra en la necesidad de aumentar los controles y la seguridad en la ciudad, para evitar que los traficantes vean en Sanlúcar una ciudad “fácil” para llevar a cabo el tráfico de drogas, así como poner en marcha campañas de concienciación dirigida a alertar e informar a los jóvenes sobre los peligros del consumo de drogas y trabajar para ofrecer más oportunidades de empleo a la población. Y es que tal y como apunta Álvarez, “seguridad, concienciación y empleo, son los tres pilares básicos que hay que reforzar para acabar con esta lacra de una vez por todas en la ciudad”.

Hay que recordar que la moción se solicita que se establezca una partida en los presupuestos municipales de 2021 calificándola de prioritaria para la creación de un Observatorio Local contra el Narcotráfico y sus Consecuencias Sociales y Económicas con participación de organizaciones e instituciones especializadas en el tema, así como, con representación de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado. En cuanto a materia de seguridad, en la moción solicita instar al Gobierno de la Nación a incrementar los recursos materiales y la presencia activa con equipos humanos especializados en el conjunto de la costa gaditana.

Asimismo, se solicita que el equipo de gobierno cree una partida específica en los presupuestos municipales para 2021 calificándola igualmente de prioritaria y con dotación económica suficiente para hacer campañas de concienciación contra la drogadicción, especialmente en aquellas zonas o barriadas de la ciudad donde sufren con más incidencia esta lacra social, como la Colonia Monte Algaida entre otras.

Finalmente, la moción insiste en la importancia de poner en marcha programas/cursos específicos con la dotación presupuestaria necesaria y suficiente para dar alternativas social y laboral al narcotráfico, especialmente dirigidas a los jóvenes residentes en las zonas de mayor incidencia del narcotráfico.